
當教會的同工邀請我去
分享自己為何會加入了傳道
部作服侍，我頓時感到猶疑
及有壓力。其中原因之一：
我心想不曉得有多少肢體會
對此有興趣了解？其二：是
憂慮我的個人分享乏味及沒

有鼓勵性。基於自問是個不善於詞令的人，有時更樂
於做個默不作聲的信徒，所以很難想像我會加入傳道
部作事奉。在回顧這段事奉路程始末的過程中，我不
斷的向神禱告，求祂賜我智慧，我與自己的良知來過
多次的真情對話，其中有正面的，也有艱辛的掙扎。
感謝主！當我反思自己昔日和今日的內在生命時，我
看到神在我生命中救贖的印記。何解？

加入傳道部的起點

大約八年前，當時我只是歸主約四年多的時間，
何少玲牧師關顧我的靈命，知道當時靈裡貧乏的我需
要學習成長，她鼓勵我加入傳道部作服侍。說起來慚
愧，當時的我根本不認識傳道部的職能是甚麼，只知
道傳福音是信徒必須承擔的使命，主耶穌雖然已給我
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們清晰的教導，我們要去使萬民作主的門徒（太二十
八章18-19節），自己卻沒有行動實踐之意。既然牧
師開到口，就免為其難答應加入。心想如果自己應付
不來，大不了就退出部會。時任的傳道部部長是何綺
芬執事，邀請我在部內主力負責文書工作。隨後的幾
年，部長分別是鮑家偉長老、梁立興執事、林敏嬋執
事、到現任的黃時嫺執事，另外還有其他熱誠愛主的
組員及牧者同工們，他們都是我學習的對象及欣賞的
弟兄姊妹，我看到了神在他們虔誠生命中的烙印。這
不是恭維的說話，是真心的！

加入傳道部後的改變

相對於當年的無知，現在我對傳道部的職能已認
識多一點。傳道部主要的工作是為教會安排有關佈道
或傳福音的事工。其目標為推動、裝備(培訓及栽培
肢體)和帶領信徒參與佈道工作，履行主耶穌給教會
的大使命，積極向人分享神的大愛，宣揚神的道，為
主作見證。帶領未信主的人加入教會，層層推進，並
建立委身基督、愛主愛人的門徒群體。有感於自己是
傳道部其中一員，透過真實的學習及經歷，學到了許
多人生的寶貴功課，心存感恩，未能言盡。

此外，很感恩神在我事奉的歷程入面，對自己生
命的陶造。正如文章的起頭所講，由於起初覺得自己
的故事(加入傳道部的過程)，情節平淡及較被動，我
因只著眼於自己的分享是否有吸引力而感到有壓力，

故此忘記咗重點不在於自己的故事如何，而是在於神
在我的生命中，那出於祂的恩典救贖了我的故事。回



顧昔日的我：自以為
是、驕傲、我行我素、
靈裡貧乏……神透過何
少玲牧師的引領，讓我
與神有同工的機會(縱
使我是多麼的不濟)。
在傳道部服侍至今接近
八載，在這些日子，教
會提供不同的培育課程和三福隊長的訓練，讓我得著
學習的機會，掌握了當中一些對人傳福音的方法和技
巧，增加了信心，將主耶穌救贖的信息帶給未信的
人。當中的經歷有成功的及無數次的失敗，但其實重
點也不在此，最珍貴的是我在願意踏出去傳福音時，
每時每刻都感受到神的同在，神容讓我繼續在成功或
失敗中去學習順服，祂沒有放棄我，使我在失敗時不
至於氣餒或放棄。一個不善詞令的我能成功帶出福音
信息，深信完全是神的揀選和榮耀的作為。回看自
己，有機會參與傳道部的服侍，因為能與神同工，這
是我莫大的福氣。感謝同工邀請我分享，讓我與神有
一段美好的相交，重新探索我內在生命被神陶造的歷
程。

感謝神的恩典！甚願祂的救贖的恩典及憐憫，感
動聽到福音的人明白主的大愛、願意信主及接納主的
救恩。阿們！
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⟡信徒栽培：求主激勵初信者渴慕真道、堅固
栽培員服侍的心志，彼此造就，一起成長。

⟡三福事工：求主保守第7屆三福學員們有健
康的身體、充足的溫習時間能掌握課程內容
精髓、融匯貫通。稍後出隊實習，求主預備
適合的福音對象。

⟡啟發旅程：啟發籌委已於5月10日舉行第一
次會議，開展各項宣傳及籌備工作，特別記
念將於今年7月中舉辦「佈道生活化訓
練」，預備弟兄姊妹心志邀請福音對象參與
啟發或其他佈道聚會。

⟡主日信探班：6月23日將開展嶄新系列「信
仰疑難」，求主帥領課程籌備及宣傳工作，
求聖靈感動弟兄姊妹踴躍推介及帶領未信親
友來參與。

感恩及代禱

為〈一領一〉行動禱告
願主帥領教會的〈一領一〉福音行動，感
動會眾有見證基督及傳福音心志，於本年
最少能帶領一位慕道親友到教會聚會，讓
他們認識福音。求主的恩惠慈愛常常激勵
我們，讓我們靠著主的恩典和聖靈的能力
站立得穩，與主同行，為主作見証，讓人
看見我們被福音轉化的生命。


